

La production sucrière connaît une croissance de 20%



La Havane, 30 mai, (RHC).- La production sucrière dont la saison arrive à sa fin, a connu cette année une croissance de 20 % par rapport à 2016, malgré les dommages causés par la sécheresse qui affecte notre pays.

Noël Casañas, vice-président du groupe AZCUBA, chargé de la production de la canne à sucre et de ses dérivés, a indiqué que malgré cette croissance, le plan de production a été respecté à 85%.

54 centrales sucrières ont tourné cette saison, 5 de plus que pour la précédente. 42 de ces centrales sucrières sont parvenues à augmenter la production.

La province de Villa-Clara, dans le centre du pays, s'est particulièrement fait remarquer. Elle a enregistré une croissance de 53% par rapport à la saison précédente.

La production de dérivés de la canne à sucre a également de bons résultats, notamment la production de tourteaux dont la croissance est de 48%.



Radio Habana Cuba